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2017.07.11（WED） 

 

７月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

 

Ⅰ 議事要旨の確認 

１ 平成３０年度６月社会学研究科・学部教授会議事要旨             

議事要旨を確認した。 

 

Ⅱ 報告事項  

１ 一橋大学大学院経営管理研究科規則及び細則の一部改正について 

    他研究科の関係のため、回覧とした。 

 

２ 一橋大学大学院法学研究科規則の一部改正について 

 他研究科の関係のため、回覧とした。 

 

３ 一橋大学大学院国際企業戦略研究科規則及び細則の一部改正について 

他研究科の関係のため、回覧とした。 

 

４ 平成３０年度一橋大学大学院専門職学位課程入学試験の実施結果について 

他研究科の関係のため、回覧とした。 

 

５ 経営管理研究科国際企業戦略専攻と香港中文大学工商管理学院との部局間交流協定（学術・学

生）の締結について（更新） 

他研究科の関係のため、回覧とした。 

 

６ 全学的な教育センターの再編及び国際共同研究センターの廃止に伴う規則の改正等について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

７ 一橋大学大学院社会学研究科規則及び細則の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

８ 一橋大学教職課程履修規則の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

９ 平成３１年度大学院学生募集要項等について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１０ 中国政法大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（新規） 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

１１ 西南政法大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（新規） 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

１２ ヨーク大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（更新） 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 
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１３ パリ政治学院との大学間交流協定（学生）の締結について（更新） 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

１４ 平成３０年度ストレスチェックの実施について 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

１５ 「ノー残業月間」の実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 

１６ 事務組織の見直しについて 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１７ 平成３０年度キャンパスクリーンデーの実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１８ 外国人留学生数（平成３０年５月１日現在）について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
１９ 一橋大学創立１４０周年記念講演会シリーズ第４回について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

２０ 授業と学習に関するアンケートの実施について 

    学士課程教育専門委員から、授業と学習に関するアンケートの実施について依頼があった。 

 

２１ サバティカル（研修年）について 

    研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

２２ 海外渡航（報告）について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

２３ その他 

① 平成３０年度学年暦について【意見聴取】 

   研究科長から、資料に基づき説明し、意見交換を行った。 

 

② 期末試験実施時間の在り方について【意見聴取】 

研究科長から、資料に基づき説明し、意見交換を行った。 

  

③ アンケート調査について 

研究科長から、資料に基づき説明し、協力を依頼した。 

 

 

 

Ⅲ 審議事項 

１ 研究科長の選出について 

研究科長から、研究科長の任期満了に伴い、次期研究科長を教授会申合せに従い、選出した

い旨提案があった。 
投票を行った結果、過半数の賛成により、稲葉 哲郎教授を次期研究科長に決定した。 



 3 

 
２ 外国人客員研究員（Ⅲ種）について 

地球社会専攻の平成３０年度春夏学期の外国人客員研究員として Steve  Witt（スティー

ブ・ヴィット）教授を採用することについて提案があり、推薦及び審査を開始することについ

て了承された。 
・ルイス教授から、Steve  Witt（スティーブ・ヴィット）氏の紹介があった。 
・質問等を受けた後、審査委員会の設置を提案があり、投票により審査委員３名を選出した。  

   ・次回教授会で審査報告と審議・票決を行いたい旨の提案があり、了承された。 
 
３ 客員研究員の受入れ取消しについて 

研究科長から、資料に基づき説明があり、了承された。 
 
４ ２０１８年度オープンキャンパス 社会学部説明会について 

 オープンキャンパス実施専門委員会委員から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

５ 海外渡航（審議）について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 
６ 成績訂正について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 
 
７ 助手制度改革構想について 

中田評議員から、資料に基づき説明があり、検討した結果、１０月以降の教授会で再検討するこ

ととした。 

 

８ その他 

① 人事について 

   研究科長から、資料に基づき説明があり、意見交換を行った。 

 

② ハラスメントについて 

 大河内教授から、資料に基づき報告があった。 

 

 

 


